

Baja dólar; se vende en \$12.23 (Reforma 17/03/11)

Baja dólar; se vende en \$12.23 (Reforma 17/03/11) En el aeropuerto de la Ciudad de México la divisa de EU se mantiene sin cambios respecto a la jornada anterior. Foto: Archivo El peso mexicano recupera espacio frente al dólar, cuyo rango de operación estará entre 11.98 y 12.23 unidades Ernesto Sarabia Ciudad de México (17 marzo 2011).- La moneda mexicana observa un regreso después de las alzas de los últimos días, de la mano de los 'rebotes' en los mercados de valores mundiales, pese a que no se ha retomado el control nuclear en Japón. En operaciones de menudeo, en Banamex, el dólar de Estados Unidos se compra en 11.83 y se vende en 12.23 pesos, lo que arroja un avance de cuatro centavos para la moneda local. Las ventanillas de BBVA Bancomer, en ese sentido, presentan un recuperación con mayor fuerza para el peso mexicano equivalente a 12 centavos con respecto al día de ayer; adquieren el dólar en 11.86 y lo ofrecen en 12.15. Otra dinámica se tiene en el aeropuerto de la Ciudad de México, al negociarse la divisa estadounidense sin cambios respecto a la jornada anterior; se vende en 12.19 y se compra en 11.10 unidades, de acuerdo con Consultoría Internacional Banco. La recuperación de la moneda mexicana no es privativa del mercado minorista, toda vez que en las operaciones interbancarias, el tipo de cambio logra un beneficio de 5.39 centavos. Así, el tipo de cambio interbancario 48 horas se compra en 12.0786 y se vende en 12.1036 pesos, revelan cifras de Banamex. El peso mexicano recupera espacio frente al dólar, cuyo rango de operación estará entre 11.98 y 12.23 unidades, refiere un reporte de Actinver Casa de Bolsa. Entre los elementos que asimila el mercado están la contracción de la producción industrial en Estados Unidos, algo no calculado por el mercado, quien pronosticó un crecimiento de 0.6 por ciento en el mes de febrero. En la Unión Americana también se informó de una inflación al consumidor superior a la esperado por el mercado: 0.5 por ciento en febrero contra 0.4 por ciento estimada. En tanto, el índice líder estadounidense aumentó 0.8 por ciento, casi en línea con lo esperado por los especialistas del mercado, al tiempo que el índice de Filadelfia subió a 43.4 unidades contra 28.8 estimadas. Según analistas de Base Casa de Bolsa, el yen –moneda de Japón- alcanzó una cotización récord de 76.36 yenes por dólar, pero empezó a retroceder rápidamente, debido a especulaciones de una posible intervención del Banco Central en el mercado cambiario. En Japón, el Banco Central continúa inyectando liquidez al mercado financiero, esta vez por 5 billones de yenes en sólo una operación. En lo que va de la semana el total de las operaciones del Banco Central de ese país suma un total de 33 billones de yenes. Para la sesión se avizora alta volatilidad en la sesión de hoy, por la incertidumbre respecto a la crisis nuclear de Japón y también, aunque en menor medida, por los conflictos en el Medio Oriente.